



Ergebnis der Markterkundung

der Gemeinde Bichl

Die Gemeinde Bichl hat ein Erschließungsgebiet festgelegt. Das Ergebnis der dafür durchgeführten Ist- und Bedarfsermittlung kann der Homepage entnommen werden.

Die anschließend vom 28.06.2014 bis 08.08.2014 durchgeführte Markterkundung ergab, dass kein Netzbetreiber in den nächsten drei Jahren einen eigenwirtschaftlichen Ausbau plant.

Die Ergebnisse der Markterkundung stellen sich im Einzelnen wie folgt dar:

Erschließungsgebiete	Einstufung (Grundversorgung)	Eingegangene Ausbauerklärungen von Netzbetreibern	
		Onlineabfrage	individuelle Abfrage
Kumulationsgebiet 1	schwarzer Fleck nach Nr. 4.1.3 BbR	keine	keine

Auf Grund fehlender eigenwirtschaftlicher Ausbauerklärungen wird festgestellt, dass das Markterkundungsverfahren erfolglos abgeschlossen werden muss.